

LEARN

Ciptakan Rasa aman dan Kondusif, Polsek Parungkuda Polres Sukabumi Laksanakan Patroli Biru

Sukabumi - SUKABUMI.LEARN.WEB.ID

Apr 11, 2024 - 13:06



BHABINKAMTIBMAS DS. PONDOKKASOLAND
-6°49'10", 106°45'54", 518,9m,

Ciptakan Rasa aman dan Kondusif, Polsek Parungkuda Polres Sukabumi Laksanakan Patroli Biru

POLRES SUKABUMI POLDA JABAR - Dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas), Polsek Parungkuda melakukan giat Patroli Biru pada Rabu, 10 April 2024, dimulai pukul 24.00 WIB hingga selesai. Dalam kegiatan tersebut, Anggota Jaga dan Anggota Unit Patroli Polsek Parungkuda dipimpin oleh BRIPKA Jumadi, BRIPKA R Sutikno, dan BRIPTU Anton M.

Patroli tersebut meliputi sejumlah lokasi strategis di wilayah hukum Polsek Parungkuda, termasuk Jalan Raya Siliwangi Parungkuda, Wilayah Desa Sundawenang Exit Tol, Wilayah Desa Parungkuda, dan Wilayah Desa Pondokasolandeuh. Tujuan utama dari patroli ini adalah untuk mencegah tindak kriminalitas, khususnya pencurian dan aksi kejahatan lainnya, yang biasanya meningkat menjelang malam hari dan masa mudik lebaran.

Hasil patroli menunjukkan efektivitas langkah antisipatif yang dilakukan oleh petugas. Melalui himbauan kepada masyarakat untuk selalu waspada terhadap potensi kejahatan, memberikan informasi tentang situasi keamanan, serta melakukan patroli di titik-titik rawan, Polsek Parungkuda berhasil menciptakan suasana kamtibmas yang kondusif.

Kapolsek Parungkuda, KOMPOL Aah Hermawan, S.E., MH, menyampaikan apresiasi atas kerja keras dan keberhasilan tim patroli dalam menjaga keamanan wilayah hukum Polsek Parungkuda. Situasi saat ini dapat dikatakan aman dan terkendali berkat upaya bersama dari pihak kepolisian dan partisipasi aktif masyarakat.

Dengan demikian, Patroli Biru Polsek Parungkuda tidak hanya sekadar rutinitas, namun juga menjadi bukti konkret dari komitmen Polsek Parungkuda dalam melindungi masyarakat dari ancaman kejahatan. Semoga keberhasilan ini dapat terus dipertahankan demi terciptanya lingkungan yang aman dan nyaman bagi seluruh warga.